

# *Más de un millón de peregrinos participarán en el Hajj*

---



Riad, 15 ago (RHC) Casi millón y medio de peregrinos llegaron a Arabia Saudita para participar en el Hajj, un mandamiento musulmán que incluye una visita a lugares sagrados islámicos.

Los viajeros cumplen la obligación descrita por El Corán de realizar un viaje al menos una vez en la vida a las ciudades sagradas de Medina, donde vivió el profeta Mahoma, y La Meca, donde nació.

El Hajj se concreta en una fecha comprendida en el duodécimo mes del calendario lunar islámico que tiene 11 días menos que el Gregoriano y este año el período es del 19 al 24 de agosto.

Aunque las fallas en la compañía aérea Saudia en los sistemas trastocaron vuelos e impidieron la llegada de más peregrinos en las últimas horas.

De acuerdo con la Dirección General de Pasaportes del reino, hasta la víspera arribaron poco más de un millón 480 mil viajeros, 0.7 por ciento menos en comparación con igual período anterior. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**